
No. 提出日 意見 回答

①先進事例で紹介されている２施設は渋谷に立地する施設ですが、香美市と条件が似た事例での調査結果があ

ればご教示いただきたいです。

①本市と人口同規模でいえば、埼玉県秩父郡や鳥取県八頭郡に所在するシェアオフィス及びコワーキング施設

にも視察及びヒアリングを実施いたしました。

②「学生を施設のコミュニケーションマネージャーとして起用する。」とございますが、どういったスキルが

必要で、その想定の学生はどのくらい存在しているとお考えでしょうか？

②他県事例において、学生を起用する施設が多く、また高知工科大学を含め県内学生においても一定数本計画

への関心を持つ方がいらっしゃると大学関係者から伺っています。スキルについては、コミュニケーション能

力やビジネスへの理解等が必要であると考えますが、学生はあくまでサポートの立場で起用するものと想定し

ております。

③「本施設に即した企業や事業者をスカウトする。」とありますが、どういった企業者・事業者が相応しいと

考え、だれがどういう立場でスカウトするのでしょうか？

③香美市への貢献度や市の各計画との関連度や課題解決力等を勘案し判断します。また、都市圏のイノベー

ション拠点等との連携については、今後調整する予定であるため、”だれが”、”どういう立場で”という部分につ

いては、現時点では未定となります。

④⑤デザイン性の高いサロン（ASOBI場）の「デザイン性やファッション性を高める。」というのは、どの様

な指標でデザイン性やファッション性の高さを図るのでしょうか？

④有識者との連携体制構築による専門的知見を指標とすることや、利用者へのアンケート等も実施し、香美市

にあった指標を明確にしていくことを想定しています。

⑤地域の方の利便性や機能性よりデザインやファッションが重視されるものでしょうか？
⑤デザイン性やファッション性を重要項目として高めたいという認識であり、利便性や機能性は当然充足させ

るものと考えております。

⑥「デザイン面やクリエイティブに特化した取り組みを促進させることが重要であり、ビジネス領域以外に

も、音楽や映像、アート等の企画を実施する。」とありますが、この場合、どういった基準でディレクターを

選定されるのでしょうか？

⑥現段階では選定基準はなくあくまで計画案でございます。これらの取り組みについては市民や施設関係者の

要望や施設としてのブランディング等を考慮したうえで、実施していきます。

⑦「集客イベントを実施（多い時にはつき8～10本ほど実施）すべき。」とありますが、人的リソースは十分だ

とお考えでしょうか？

⑦リソースについては懸念事項でありますので、確保に向けた施策を講じてまいります。イベント等につきま

してはリソースを確保の上で実施します。

⑧集客イベントを行うことの目的は、何に設定されていますでしょうか？

⑧イベントの目的としましては、イベントにより違ってくるかとは思いますが、共通しているものとしては、

「コミュニティ機能の充実に繋げる」や「香美市を知るきっかけを作り企業誘致等に繋げる」等を想定してお

ります。

⑨候補地及びその周辺で新築による整備をした場合、用地取得、建設工事費、駐車場整備費等を合わせて、７

億５千万円程度とした試算は、他県の事例と比較しても、高すぎると感じました。

この施設を維持管理するランニングコストは年間いくらを見込んでいらっしゃいますでしょうか？

⑨現在の整備費については、概算であるため、今後土地の調査や設計業務の中で精査していきたいと考えてお

ります。また、ランニングコストにつきましても設計業務と並行し算出いたします。

⑩管理運営体制として一般社団法人やNPOの立ち上げも検討されていると記載されていますが、数年ごとの指

定管理をプロポーザル方式で実施される予定でしょうか？

⑩運営体制や運営手法については、多様な選択肢がありますので、設計業務等と並行して今後議論いたしま

す。

⑪パブリックコメントの受付に対して、電話かFAXにものアナログな手法のみしか番号が記載されておらず、

メールで送ることができませんでした。デジタルを推進するための施策であるのであれば、行政窓口もデジタ

ルでの対応を望みます。

⑪メールアドレスの記載が漏れており大変申し訳ございませんでした。
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